



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Himbauan Kamtibmas dan Waspada Bencana Alam

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Nov 18, 2024 - 08:01



*Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Himbauan Kamtibmas dan Waspada Bencana Alam*

Polsek Kalibunder melalui kegiatan Safari Subuh yang rutin dilaksanakan di wilayah Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, berhasil menyampaikan pesan penting kepada masyarakat. Kegiatan ini dimulai pada pukul 04.10 WIB

dan berlangsung di Masjid Al Hidayah, Desa Mekarwangi, dengan Bhabinkamtibmas Bripka Agung Wardayanto sebagai narasumber.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Agung memberikan sejumlah arahan yang sangat relevan bagi warga sekitar. Ia mengingatkan masyarakat untuk tidak mengambil tindakan main hakim sendiri saat menangkap pelaku kejahatan. "Jika menemukan pelaku kejahatan, segera laporkan ke pihak kepolisian atau hubungi Bhabinkamtibmas," ujarnya, menekankan pentingnya menjalankan prosedur hukum yang benar.

Bripka Agung juga mengajak warga untuk bersama-sama meningkatkan ketahanan pangan, sesuai dengan cita-cita Presiden Republik Indonesia agar negara kita mencapai swasembada pangan. Selain itu, ia mengingatkan warga yang tinggal di daerah lereng atau dekat sungai untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam seperti longsor dan banjir, mengingat musim penghujan yang sedang berlangsung.

Tak kalah penting, sosialisasi mengenai Pemilu Damai Pilkada Serentak 2024 juga disampaikan dalam kegiatan ini. Bripka Agung mengimbau masyarakat untuk menjaga kedamaian dan menciptakan situasi yang aman menjelang pelaksanaan Pilkada serentak mendatang.

Kegiatan Safari Subuh ini merupakan bentuk kepedulian Polsek Kalibunder terhadap keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Melalui pertemuan pagi yang penuh dengan informasi ini, diharapkan masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya bekerja sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.